

## Presseinformation

### **„Sterne des Sports 2024“ im bayerischen Oberland:**

**Bewerbungsphase rollt wieder an +++ Raiffeisenbank im Oberland sucht den neuen Vereins-Stern 2024 +++ gesucht: neue, innovative Ideen rund ums gesellschaftliche Engagement heimischer Sportvereine +++ Jetzt bewerben: [www.oberlandbank.de/sterne](http://www.oberlandbank.de/sterne) +++**

**Bad Tölz, ...02.2024. sk.** Als einer der größten regionalen Vereinsförderer und zuverlässiger Unterstützer des Ehrenamts in den Landkreisen Bad Tölz-Wolfratshausen und Miesbach richtet die Raiffeisenbank im Oberland eG auch 2024 wieder den Wettbewerb „Sterne des Sports“ in Bronze auf Regionalebene aus. „Nach der großartigen Rekordbeteiligung im letzten Jahr zu unserer Jubiläumsveranstaltung von „10 Jahre Sterne des Sports“ sind wir ganz besonders motiviert den Breitensport und die Förderung der Jugendarbeit in unseren heimischen Vereinen mit Elan zu unterstützen und für alle Teilnehmenden final mit einer unvergesslichen Preisverleihung zu belohnen“, erklärt Vorstandssprecher Manfred Gasteiger.

Der Vereinswettbewerb „Sterne des Sports“ ist Deutschlands bedeutendste Auszeichnung für das gesellschaftliche Engagement von Sportvereinen. Seit 2004 schreiben die Volksbanken Raiffeisenbanken gemeinsam mit dem Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) den Wettbewerb erfolgreich aus und ehren Sportvereine, die sich über ihr übliches sportliches Angebot hinaus besonders gesellschaftlich engagieren. Seitdem flossen den teilnehmenden Sportvereinen mehr als 7,5 Millionen Euro in Anerkennung und zur Förderung ihres gesellschaftlichen Engagements zu. Bei den Sternen des Sports geht es nicht um sportliche Glanzleistungen, Medaillen und Rekorde, sondern um kreative und innovative Angebote, beispielsweise im Bereich Gesundheitssport, Jugendarbeit, Integration oder Vereinsmanagement, die mitunter ein Vorbild für andere Vereine darstellen können.

Im vergangenen Jahr ging der bronzene Stern bei der Raiffeisenbank im Oberland an den Sportförderverein Egling e.V., die mit der Schulsport AG, über 70 Kindern besondere Sporterlebnisse bieten und so zum Vorzeigeprojekt der Gemeinde wurden.

„Bereits zum 11. Mal in Folge rufen wir wieder alle heimischen Sportvereine in unserem Geschäftsgebiet auf, sich am Wettbewerb „Sterne des Sports“ zu bewerben“, motiviert Pressesprecherin Simone Kleinjung die Sportvereine aus der Region und erklärt weiter „unser Vorjahressieger hatte sich mit dem großartigen und neuartigen Projekt „Schulsport AG“ beworben und verpasste mit nur ganz wenigen Punkten Unterschied knapp den 1. Platz auf Landesebene. Daher würden wir uns sehr freuen, wenn Vereine anhand von innovativen Projekten und Aktionen zeigen, was hier im Oberland für ein herausragendes Engagement in den Vereinen vorzufinden ist“, so Kleinjung und betont: „gerade Vereine, die noch nie dabei waren, möchten wir motivieren, sich zu bewerben! Der Fokus liegt besonders auf neuen Projektideen außerhalb des üblichen Vereinslebens – auch wenn sie noch so klein erscheinen –

der sozial-engagierte Gedanke dahinter ist Ausschlag gebend.“ Jeder Verein hat eine realistische Chance, auf dem Siegertreppchen zu stehen und das Preisgeld auf Bronze-Ebene zu ergattern. Allein die Teilnahme am Wettbewerb rentiert sich: Denn jede Bewerbung belohnt die Raiffeisenbank im Oberland mit einer Spende von 250 Euro für die Vereinskasse.

„Durch die Teilnahme an den Sternen des Sports möchten wir den Vereinen eine Plattform verschaffen, auf der sie die Anerkennung erhalten, die sie so sehr verdienen“, erläutert die Pressesprecherin weiter, „idealerweise fördern wir damit weiteren Zulauf in die jeweiligen Vereinsaktivitäten und das Ehrenamtsengagement.“

Teilnehmen an der Wahl zu „Sterne des Sports“ können alle Sportvereine aus dem Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank im Oberland, d.h. fast die gesamten Landkreise Bad Tölz-Wolfratshausen und Miesbach.

Die Bewerbungsfrist läuft noch bis zum 30.06.2024. Eine unabhängige Jury bewertet anschließend alle Einsendungen und wählt daraus den Siegerverein auf lokaler Ebene. Dieser wird mit dem „Großen Stern des Sports“ in Bronze ausgezeichnet, verbunden mit einer Gewinnprämie in Höhe von 1.000 Euro. Der Preis für den zweiten Platz ist mit 750.- Euro und der dritte Platz mit 500.- Euro dotiert. Der Gewinnerverein qualifiziert sich zudem automatisch für das Landesfinale um die „Sterne des Sports“ in Silber.

Weitere Infos und Kontakt für die Bewerbung unter [www.oberlandbank.de/sterne](http://www.oberlandbank.de/sterne)

ca. 4.410 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

**Ihr Ansprechpartner bei Presseanfragen:**

Simone Kleinjung  
Leiterin Öffentlichkeitsarbeit und Vorstandsstab

Raiffeisenbank im Oberland eG  
Albert-Schäffenacker-Str. 5  
83646 Bad Tölz  
Telefon: 08041 7931-1614  
E-Mail: [simone.kleinjung@oberlandbank.de](mailto:simone.kleinjung@oberlandbank.de)  
[www.oberlandbank.de/presse](http://www.oberlandbank.de/presse)



Weitere Informationen rund um die Raiffeisenbank im Oberland eG finden Sie auf unserer Homepage [www.oberlandbank.de](http://www.oberlandbank.de)